



ROTARY CLUB OF

NARITA AIRPORT MINAMI

DISTRICT 2790

WEEKLY BULLETIN

国際ロータリー第2790地区第6分區

成田空港南R.C. 会長テーマ
小さな親切

思いやり

創立 昭和41年10月6日
承認 昭和41年11月21日
例会日時 毎週木曜 12:30点鐘
(最終例会 18:30点鐘)
例会場 中国ダイニング富士屋
事務局 〒289-1732
千葉県山武郡横芝光町横芝1519-6
TEL 0479-80-1177 FAX 80-1178
URL <http://www.narita-airport-m-rc.jp>
E-mail info@narita-airport-m-rc.jp

第2790地区ガバナー 崎山 征雄 第6分區ガバナー補佐 進藤 義男

平成21年6月4日発行 NO.1891第2019例会 会長 富 一美 会報担当 伊藤 元雄



例会報告(平成21年6月4日)

点 鐘 会 長 富 一美
ソ ン グ 「君が代」
「奉仕の理想」
唱 和 「四つのテスト」
会 長 挨拶 会 長 富 一美
会 務 報 告 会 長 富 一美
幹 事 報 告 幹 事 小林定雄
プ ロ グ ラ ム

第一例会につき 結婚・誕生祝い
各委員会報告
会員卓話 鈴木勇会員

会長挨拶



みなさんこんにちは。
本日は6月に入りまして
の最初の例会でございます。
いよいよ富年度も残すところ、後1か月となりました。
ここまで大過なく責務が遂行できましたのも、
会員の皆さんのご協力の賜物と深く感謝申し上げる次第でございます。

今月誕生日、そして結婚記念日を迎えた会員の
皆さんおめでとうございます。心からお祝いを申し上げます。

先の例会終了後に、次年度に向けてのファイ
ヤーサイドミーティングがございまして、次期
リーダーでございます鈴木会長エレクトのクラブ
運営の方向性を示唆するご挨拶に続き、各常任委
員長等の発表がありました。どの委員会もCLP
導入二年目に向けて、しっかりした計画が纏まり、
方向性の確認が出来て大変良かったと思いま

す。さらに、古西次期幹事が素晴らしいご挨拶を
されました。「籠に乗る人、担ぐ人、そのまた草鞋
を作る人」その意味するところは、人にはそれぞれ
役目があり、どの人も立派に役に立っているとい
う意味です。

別の言い方をしますと、だれでも籠に乗る人は
偉い人になりたいと思っているが、その籠に乗る
為には籠を担ぐ人が必要である。その籠を担ぐ人
も草鞋が無ければ足が痛くてとても遠くまで行く
事は出来ない。だから更に下の草鞋を編む人がい
るから、初めて籠に乗る人は籠に乗る事が出来る
んだという意味です。

まさしく的を得たクラブ運営の表現と言えま
す。CLP(クラブリーダーシッププラン)は全員
参加型の仕組みです。すべての会員が参加し、加
えてすべての委員会活動における各々の役割やそ
れぞれの持ち分を遺憾なく発揮して、クラブの活
性化と充実したクラブライフを実現することこ
そ、CLP本来の姿と成るわけです。これからも、
鈴木年度に向けて、すべての会員の皆さんの
チームワークを大切に行きたいと思えます。

6月の誕生・結婚記念祝

「誕生祝」

土屋俊夫会員
多部昭二会員



土屋俊夫会員

「結婚記念祝」

倉石昌治会員
前川成吉会員

「乾杯」

第42代会長
齋藤逸朗



さて、6月のロータリーは、『ロータリー親睦活動月間』です。

この月間の目的は、ロータリーの綱領第4項（奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること）を、世界中のロータリアンで実践しようと云うものです。ロータリーには、昔から色々な趣味の団体があります。その中のあるものは、幾つかのクラブだけだったり、或いは地区単位で活動したり、なかには『ロータリーの歴史と伝統の会』のように国際的な組織で、機関紙を発行しているような会もあるようです。

スポーツ、趣味、職業上の関心をはじめ、幅広い職業や趣味を網羅したロータリー親睦活動はおよそ100団体近くへのぼり、そのすべてが国際的な親睦、友好、奉仕を深める役目を果たしております。ここでは同好のロータリアンが特定の関心に対する情熱を分かち合うだけでなく、数多くの親睦グループ・メンバーが自らの趣味や技能を生かして他の人々への奉仕を行っています。

当クラブの会員の皆さんで、興味のある方は、国際ロータリーのホームページにアクセスしていただけますと、ロータリー親睦活動の欄に世界ネットワーク活動グループという任意のグループがあり、そこに加入申込書がありますので、加入してみたいかがでしょうか。共通の関心事項を中心として集まった世界各国からのロータリアンのお仲間になれると思います。

以上で、私のご挨拶に代えさせていただきます。

■ 会務報告

1. 移動例会について

先の例会でもお知らせいたしましたが、次週6月11日(木)の例会は移動例会に変更し、銚子の猿田神社で行わせていただきます。

当日は、当クラブの繁栄並びに会員各位の事業の安泰を祈願して、ご祈祷をお願いする予定であります。そして、猿田神社の宮司でもあり、次年度地区職業奉仕委員長でもあります猿田様に卓話をお願いすることになっております。

交通手段につきましては、後程小林幹事の方からご連絡申し上げます。

2. 同好会活動について

昨日、ロッテ愛好会世話人石田喜一会員のお骨折りによりロッテマリーンズ対読売ジャイアンツ戦の観戦ツアーが行われました。大変好評のうちに終了したことを皆さんにお知らせいたします。

■ 理事会報告

第12回理事会

6月4日(木) R C事務所 11:00~

1. 5月 会計報告の件

越川会計委員長から報告があり承認をされました。

2. 新入会員承認の件

新入会員候補者の大塚克人さんが新入会員として承認されました。

3. その他

①進藤ガバナー補佐誤報発言についてのご報告

進藤ガバナー補佐による各クラブへの「この一年を振り返って」のご挨拶中で、大きな誤報発言がありました。ご本人としては意図したことで無いとしても、その事により当クラブに対して6分区内の皆さんに大きな誤解を受ける結果になってしまいました。これに関する詳細及び当クラブとしてのその後の対応等に付きましては、以下の通りと成りましたので当クラブの理事の皆さんへご報告いたしました。

【事の詳細】

先に、「第6分区9クラブにおけるガバナー補佐任務並びに責務の円滑な遂行を目的に、9クラブを2分する提案について」のクラブとしての理事会判断の回答について、2月6日(金)会長幹事会で報告をいたしました。その際、当クラブ理事会に於いても意見が分かれ決定事項には至っていないことの説明をさせていただき、「今後の大きな気付きは気付き」として受け止め、当クラブとしての回答は、和を持って尊しとなすとして、他のクラブの皆さんと同一見解とし、「現状のままでよし」としますとご回答申し上げました。よって、それにもかかわらず、うっかりと9クラブ全てが現状のままで良しとしたものを、8対1の結果で在ったとの誤報発言（事実、当クラブでのご挨拶の原稿でも述べられている）をしてしまったものによるものです。

【当クラブとしての対応と訂正の確約】

さっそく、進藤ガバナー補佐と志田ガバナー補佐幹事に照会したところ、誤報発言であったと謝罪がございました。

よって、すでに誤報発言をしてしまった他クラブへの取りあえずの訂正の連絡と更に次回6月26日(金)に行われる新旧会長幹事会において誤報発言であったことの訂正文章のご配布と同時に新会長幹事の皆様にも訂正のご説明をしていただくことを確約いたしました。

■ 幹事報告

①例会変更のお知らせ

- ・大網R. C.
6/24 (水) 移動例会 (新旧引継)
点鐘18:30
はせ川
- ・銚子R. C.
6/10 (水) 夜間移動例会
(新旧クラブ協議会, W C S 慰労会の為)
点鐘18:00
キャルネドサントウールにて
- ・茂原中央R. C.
6/23 (火) 移動例会 (クラブ 交流会)
点鐘18:00
割烹「いとう」
6/30 (火) 移動例会 (最終例会)
点鐘18:00
割烹「かたおか」
- ・茂原東R. C.
6/24 (水) 家族夜間移動例会
点鐘18:30
茂原卸商業団地会館
- ・多古R. C.
6/23 (火) 最終家族会
6/30 (火) 休会 (定款第6条第1節)

②ガバナーより5/22テイスティングセミナー&チャリティーディナー参加のお礼状が届いております。

③横芝光町観光協会より海岸クリーン運動のご案内が届いております。

④地区広報委員会よりラジオ番組での広報活動についてのお知らせが届いております。

⑤週報受領クラブ

- ・銚子R. C. 茂原東R. C. 茂原R. C.
- ・大網R. C. 多古R. C.

⑥6月11日(木)移動例会(猿田神社)について集合場所、時間等の連絡



◆ 「ロッセ愛好会」より

世話人 石田 喜一

6月2日(火)千葉ロッテ対巨人戦の観戦(マリスタジアパーティールームに於いて)に多数ご参加を頂きありがとうございました。



■ 会員卓話

「ニラづくり45年」

鈴木 勇 会員

皆さんこんにちは！本日はこの様な機会を与えて下さった富会長始め会員の皆様に心より感謝申し上げます。約半世紀に亘るニラづくりを通して私の生きざまをお聞き頂ければ幸いです。

まず私の生まれ育った所は、今は山武市ですが旧成東町の五木田と云う所です。南北に細長い町と云う点では横芝光町と似ていますが、国道126号線と九十九里浜海岸線のちょうど中間地点だといえれば解りやすいと思います。

私の家の2軒隣に童謡「里の秋」「蛙の笛」「夢のお馬車」等、数多くの作品を残された九十九里の老詩人斉藤信夫先生の実家がございます。先生はとうにお亡くなりになりましたが、奥様や娘さん夫妻は健在です。

私の家では現在18000㎡(全部で62棟)のハウスを家族4人とパートのおばさん8名でこなしています。ニラは毎年植えかたしますが、3月に種蒔き、6月に定植、その後7月から11月までニラの株を養成します。そして12月からビニールを被覆して1年間切りつづけます。半年間の養成期間がある為62棟のハウスがあっても1年に出荷できるハウスは半分の31棟になります。

ニラ料理には色々ありますが、まずニラの玉子とじ、レバニラ、ギョウザ、チジミ、チゲ鍋、そしてニラのおひたしを是非御賞味下さい。ニラは8月から9月にかけて白い小さな花が咲きます。その花の咲く前の若い蕾(別名テンダーポール)と軸を長さ4cmに切り、サラダ油とゴマ油で炒め、塩、胡椒、醤油で味つけた一品はビールのつまみに最高です。

ニラはユリ科のネギ属にはいります。そのせいか葱につく虫が悪さをします。特にネダニやアザミウマですが、アザミウマと申しましても競走馬ではございません。顕微鏡でみなければ分からないほど小さな虫で、ニラの葉の柔らかい部分だけを食べます。「蓼食う虫も好き好き」とは良く言ったものです。

ニラは1年中出荷していますが10月から3月までが比較的相場が高値で推移します。一束100g



■ 委員会報告

◆ 奉仕プロジェクト委員会

委員長 菅井 直秀

ガバナー月信6月号より掲載記事についての紹介がありました。



で45円ぐらいです。反対に4月から9月末は25円ぐらいです。これで採算の取れる様にしなければならぬので経営が大変なんです。45年間よく続いたなど実際に想うのには訳がございませぬ。

私の生まれ育った頃の我が家は、稲作やさつま芋、落花生、麦などで生計を立てていたんですが、かなり貧しい状態で俗に云う「水呑百姓」でした。そんな生活が嫌で跡を継ぎたくありませんでした。

19才のある時、置手紙を認め家を出ました。友達の家を泊まり歩いていたのですが、一週間後敢え無く見つかり、連れ戻されてこっぴどく叱られました。

親に叱られるのは覚悟していたのでさほど効きませんでした。小さい時から私を可愛がってくれた祖父に泣きながら説教されたのには参りました。この時思ったんですが「こんな年寄りにこれ以上心配は懸けられない。兎に角早く一人前になって、それから自分の好きな仕事に就こう」と心に決めました。

それからは、朝は朝星、夜は夜星、普通の人の1.5倍ぐらいは働いたと思います。

人の噂話でニラは儲かるらしいと聞き、流山、山田町、八街と色々な産地に足を運び、手探り状態でニラを植え、最初は露地物、次はベトコンハウスと次第に拡張してゆきました。

私が初代組合長で(栄)ニラ組合を結成し30人くらいの人にニラづくりを教えてゆきました。ある程度成功した人から「鈴木さん、貴方のお陰で楽な飯が食える様になったよ」とこの様に云われた時は本当に嬉しかったことを思い出します。ニラの相場ももつ鍋ブームの頃が一番高かったようです。

仕事も順調に推移し、母屋と作業場を一気に新築し、子供達二人とも大学を卒業させ就職したところで昔の夢がふつつつと頭を持ち上げてきました。何か他の職業をと一生懸命に考えた末「ニラづくりをやりながらできる職業は議員しかない」と云う結論に達しました。当然のように姉妹、家族は大反対。ただ友達が5人程賛成してくれました。田中角栄氏の著書に「選挙に勝つ方法」がのってまして、「自分を本当に応援してくれる人が5人いれば選挙は勝てる」と書いてあったんです。「ようし、これならいける」と。

今想えば無茶苦茶なスタートでしたが、結果は想定外でした。旧成東町の町議会議員の当選ラインは500票です。私の得票は1000票を超えたんです。私自身が一番驚きました。それから2期目、3期目も1000票以上の票を頂きまして、3期目の途中から合併話がもち上り、初めて菅井直秀大先輩と知り合う機会を得ました。

東金市他5町との合併話が破綻し、瀬戸際で山武市が誕生した訳ですが、山武市2代目議長に65名の議員の中から私を推挙してくれた方は菅井先輩です。誠にありがたく未だに菅井先輩の自宅の方に足

を向けて寝た事はありません。

その様な御縁でロータリークラブに入会させて頂きましたが、富会長始め皆さん立派な方ばかりで、私自身誇らしくさえ思います。今後とも1人でも多くの方に幸せになって頂ける様精進するつもりですが、皆々様の御指導宜しくお願い申し上げます。まして私の卓話を終了させて頂きます。

ご清聴ありがとうございました。

■ ニコニコボックス

菅井直秀君

…理事会で皆様が頑張っているの

青柳誠君

…合同ゴルフコンペで好成績だった

鈴木恭一君

…合同ゴルフコンペでベスグロ準優勝でし

た

内田裕雄君

…鈴木勇さん卓話ありがとう

石田喜一君・古西弘和君

…ロッテ戦の野球観戦にたくさんの参加ありがとうございました

とうございました

高田一行君

…ロッテ戦0-0延長引分けを見させてもらった

た

鈴木勇君

…本日卓話をさせて頂いて

小林定雄君

…長男が結婚しました

行木英夫君

…ロッテ戦に行けなかったの

土屋俊夫君

…誕生祝を頂きました

齋藤逸朗君

…会長幹事最終月なので頑張ってください

椎名鎌一郎君・富一美君

…ロッテ戦楽しかった

本日計 24,000円

累計 1015,211円

■ 出席報告



例会日	会員数	出席	MU	%
6月4日	46	32	14	100.0

☆ 欠席をしたらメーカーアツをしましょう ☆